Ronja Blöchlinger holt Silber

Die Mountainbikerin Ronja Blöchlinger bestritt am Wochenende ihr erstes Strassenrennen. Sie setzte sich durch und wurde Vize-Schweizer-Meisterin U17.

MOUNTAINBIKE. In Martigny fanden am vergangenen Wochenende die Schweizer Meisterschaften Strasse statt. Die Kategorien Frauen U17 und U19 starteten gemeinsam. Es galt insgesamt rund 60 Kilometer (drei Runden à 20 Kilometer) zu bewältigen. Die Hauptschwierigkeiten neben dem Wind waren die oft sehr steilen Strassen. Die je ein Kilometer langen Aufstiege in die Weinberge oberhalb von Charrat und durch den Kastanienwald von Fully liessen die Beine brennen. Auch die technischen Abfahrten waren nicht einfach. Bereits in der ersten Runde konnte sich eine Vierergruppe – in der Ronja Blöchlinger dabei war – vom Feld absetzen.

Die Betreuung durch den Tross von Motorrädern und Autos war wie an einer Tour de Suisse. Laufend wurde den Ausreisserinnen ihr Vorsprung auf das Feld mitgeteilt. Nebst Ausdauer und Kraft waren auch Taktik und Kooperation gefragt. Besonders eindrücklich war die Zielpassage in jeder Runde durch Martignys Innenstadt. Viele Zuschauer trieben die Fah-

rerinnen an. In der dritten Runde konnten die beiden späteren Siegerinnen der Kategorien U17 und U19 in einem knackigen Aufstieg eine Lücke aufreissen. Nach knapp zwei Stunden fuhr Ronja Blöchlinger als Dritte ein und wurde in der Kategorie U17 Vize-Schweizer-Meisterin, Nach diesem Erfolg steht bereits die nächste Schweizer Meisterschaft bevor: Die SM Mountainbike in Echallens (VD), wo sich die junge Mountainbikerin mit einem guten Resultat für die Europameisterschaft in Graz qualifizieren kann. (pd)



Bild: pd